
Pièces 7 Pièces

Superficie 210 m²

Référence 84380045

Prix 2 400 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Maison à vendre (83270)
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En exclusivité à st-cyr sur mer, au cœur des lecques, à quelques pas de la plage,

du port, et des commerces, superbe maison de caractère, récemment rénovée et

mise  en  valeur.  Au  rez  de  chaussée,  un  hall  d'entrée  ouvert  sur  un  salon  salle  à

manger cheminée vue mer, cuisine ouverte, une suite de plain pied avec chambre,

salon et salle d'eau privative. A l'étage, une suite vue mer (chambre et salle d'eau),

deux  chambres  et  une  salle  de  bains.  Sous  pente,  une  grande  chambre  éclairée

par  un  œil  de  bœuf,  avec  belle  vue  mer.  A  l'extérieur,  au  sud,  terrasse,  piscine,

jardin paysager, à l'ouest, ...

Exclusively  in  St-Cyr  sur  Mer,  in  the  heart  of  Les  Lecques,  a  few  steps  from  the

beach, port and shops, this superb character house built in 1875 has recently been

renovated  and  beautifully  presented.The  ground  floor  comprises  an  entrance  hall

opening  onto  a  living  room  with  fireplace  and  sea  view,  an  open-plan  kitchen,  a

ground  floor  suite  with  bedroom,  TV  room  and  private  shower  room.Upstairs,

accessed  by  a  superb  period  staircase,  a  sea-view  suite  (bedroom  and  shower

room), two bedrooms and a bathroom.Under the slope, a large bedroom with sea

views, lit by a bull's eye.Outside, to the ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence
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